Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Pieces
Superficie 205 m?
Référence 3978
Prix 1 650 000 €

Morzine
Maison a vendre (74110)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Chalet Individuel de standing avec 5 Chambres dans la Vallée de la Manche,

Morzine Niché au coeur de la superbe Vallée de la Manche, ce chalet individuel -4 . I :§ \
e e B, |
d'exception avec 5 chambres offre le mélange parfait de tranquillité, de luxe et de ; y - a.i - ”Hg ' m” !“h |
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charme alpin. Entouré de paysages montagneux a couper le souffle et de champs, o R Ve, TR

c'est un véritable refuge pour les amoureux de la nature et les passionnés de plein a - .
air. Réparti sur trois étages spacieux, ce chalet magnifiquement congu dispose de
superbes espaces de réception, avec un vaste espace de vie ouvert, une cheminée

confortable et de grandes fenétres ...

High Quality detached 5-Bedroom Chalet in the Serene Vallée de la Manche,
MorzineNestled in the heart of the stunning Vallée de la Manche, this exceptional
5-bedroom detached chalet offers the perfect blend of tranquility, luxury, and alpine
charm. Surrounded by breathtaking mountain scenery and fields this is a true % - ! J r_l_ ! l-]! ,'_‘!' -
retreat for nature lovers and outdoor enthusiasts alike.Spread over three spacious . = _ o o e I

floors, this beautifully designed chalet boasts superb entertaining areas, with an : | ;
expansive open-plan living space, a cozy fireplace, and large windows that frame

the spectacular views. Step out ...

MORZINE IMMOBILIER
210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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